

Las actuaciones permitirán "mejorar la calidad de vida y embellecer la ciudad", según ha destacado el consejero de Vivienda y Urbanismo

La Junta destina cerca de un millón de euros para mejoras urbanas en la capital

Levantar pavimentos, renovar redes de agua, mejorar el asfaltado de calles y aceras, instalar nueva red de alumbrado, bancos o juegos infantiles son algunas de las actuaciones que se van

a llevar a cabo en varias calles de Guadalajara gracias a un convenio suscrito entre la Consejería de Vivienda y Urbanismo y el Ayuntamiento guadalajareño.

La Consejería de Vivienda y Urbanismo destina a estas actuaciones 996.000 euros, con la intención de "mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y embellecer la ciudad más aún de lo que es en estos momentos", según ha explicado el consejero, Alejandro Gil, quien destacó el cambio de imagen que la ciudad está teniendo en los últimos años.

Además, el Ayuntamiento va a mejorar los alrededores de tres colegios públicos que hay en la zona en la que se va a actuar que, en concreto es la que queda limitada por las calles General Medrano de Miguel, Cifuentes, Constitución y Avenida del Ejército.

Asimismo, una vez se acometan las obras se va a reordenar el tráfico en la zona, ampliando también el número de plazas de aparcamiento, lo que permitirá mejorar la movilidad en el barrio.

Está previsto que los trabajos comiencen en el plazo de un mes y se prolonguen durante alrededor de siete meses, de modo que para finales de la próxima primavera, podrían estar finalizados.

Estas actuaciones se enmarcan dentro del Plan Integral de Arreglo de Barrios puesto en marcha por el Ayuntamiento de Guadalajara y en el que la Consejería de Vivienda y Urbanismo ya ha colaborado en otras actuaciones y va a seguir haciéndolo en otras futuras. En este sentido, el consejero recordaba que la Junta se com-



Foto: Nuria Gil
El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, acompañado por el alcalde de la ciudad, Jesús Alique, y el delegado de la Junta, Ángel Padrino.

prometió hace ya tiempo con el Ayuntamiento para colaborar en la puesta en marcha de lo que Gil calificaba como "el Plan de Renovación Urbana de Guadalajara más ambicioso de la historia".

De ese compromiso han surgido muchas obras en las que ha colaborado la Consejería de Vivienda y Urbanismo y la intención es continuar con esa colaboración económica a pesar de tratarse de obras de competencia municipal.

De hecho, Alejandro Gil anunció el compromiso de la Consejería de colaborar también en las obras de la zona de La Rambla. En este caso, los trabajos tendrán un coste de 1.800.000 euros, de los

que 1.350.000 serán aportados por la Junta.

Hasta la fecha, la colaboración entre Vivienda y Urbanismo y el Ayuntamiento de Guadalajara ha supuesto una inversión de 4.297.000 euros de los que la Junta ha financiado 3.074.000 euros. "Y esto no va a quedar aquí", avanzó Alejandro Gil, quien reiteró su voluntad de seguir colaborando en otras actuaciones futuras.

Por su parte, el alcalde, Jesús Alique, agradecía esta colaboración del Gobierno regional y su "disponibilidad y sensibilidad" para financiar actuaciones que mejoran la calidad de vida de los guadalajareños.

El Ayuntamiento inicia las obras del albergue para animales de 'El Serranillo'

Las máquinas trabajan ya en la construcción del nuevo albergue de animales de compañía que se ubicará en la finca El Serranillo, situada en la carretera de Fontanar, una vez que la Junta de Gobierno Local aprobó el proyecto básico y de ejecución de este nuevo edificio. Previamente, ha sido necesario llevar a cabo el procedimiento de puesta a disposición de los terrenos por parte de su titular, la Junta de Comunidades, al Ayuntamiento de Guadalajara, trámite que ha retrasado en algunas semanas la ejecución de las obras.

El nuevo albergue, cuyas obras son ejecutadas por la empresa Rayet, tendrá una superficie construida de 400 metros cua-

drados, de los que 322 estarán destinados a las perreras y 61 metros cuadrados al albergue para gatos. El resto se repartirá entre despachos, comedor para los trabajadores, vestuarios, cuarto de baño, clínica veterinaria y almacén. Además, todas las instalaciones destinadas a los animales contarán con patios exteriores. El coste, que se incluye dentro del presupuesto total del puente sobre el río Henares, asciende a 217.000 euros.

El equipo de Gobierno municipal quiere recordar que el cambio de ubicación del albergue para animales de compañía se ha debido a un proyecto tan importante como la construcción de un nue-

vo puente sobre el río Henares, paralelo al árabe, que contribuirá a descongestionar de forma considerable la circulación en esta zona de la ciudad.

Estas obras han obligado a trasladar de forma provisional una parte del actual albergue a unas naves cedidas por la empresa CESP, donde los animales vivirán hasta que estén terminadas las nuevas instalaciones. El Ayuntamiento, ante la llegada del invierno y las frías temperaturas, ha ofrecido a La Camada la posibilidad de acondicionar esas naves hasta que terminen las obras. Sin embargo, desde la asociación que gestiona el albergue, aún no se ha recibido respuesta.

42 proyectos se beneficiarán del programa de inmuebles vinculados al patrimonio histórico

La Consejería de Cultura ha aprobado 42 ayudas para la provincia de Guadalajara dentro del programa de Inmuebles Vinculados al Patrimonio Histórico, con lo que la provincia se sitúa a la cabeza en el número de subvenciones para este tipo de inmuebles en la región.

Este programa subvenciona la intervención en inmuebles que, teniendo o no la declaración de Bienes de Interés Cultural (BIC), reúnen una serie de valores culturales que les convierte en elementos integrantes del Patrimonio Histórico. Así, las subvenciones oscilan entre el 30 y el 50 por ciento de las obras, con limitaciones en algunos casos y sin máximos establecidos otros, dependiendo del valor del edificio.

El importe de las ayudas varía en función del edificio, su catalogación y proyecto y estas pueden ser solicitadas por par-

ticulares, entidades sin ánimo de lucro o Ayuntamientos.

Las subvenciones concedidas suman una inversión total de 357.806 euros, que van a permitir actuaciones en edificios como la de la fachada de la Casa Tamayo, en Durón, el Palacio de los Astudillo, en Millana, la Iglesia de Cereceda, la cubierta de la Iglesia de Palazuelos, la muralla de Uceda o el lienzo de la Torre de Valfermoso de Tajuña, entre otras muchas, hasta las 42 aprobadas para Guadalajara.

La delegada de Cultura, Riansares Serrano, ha destacado el esfuerzo que la Junta hace para "cuidar el patrimonio de nuestra provincia y facilitar a los propietarios de esos inmuebles la costosa labor de mantenerlos en buen estado de conservación para que pueden disfrutar de ellos otras generaciones y conocer así también la historia y la cultura de nuestra tierra".

Sesenta desempleados podrán beneficiarse de un plan de empleo



Foto: Nuria Gil
La consejera de Trabajo y Empleo, Magdalena Valerio, ha suscrito un convenio con el alcalde de Guadalajara, Jesús Alique, para la puesta en marcha de un Plan Experimental de Empleo.

Un total de 60 desempleados de Guadalajara, de los que al menos el 60% deben ser mujeres, van a formar parte de un Plan Experimental de Empleo que se pone en marcha gracias a un convenio suscrito entre la consejera de Trabajo y Empleo, Magdalena Valerio, y el alcalde de la ciudad, Jesús Alique.

El plan tiene como objetivo favorecer la inserción laboral de las personas que más dificultades tienen para acceder al mercado de trabajo. Para ayudar a quienes realmente más lo necesitan, la mitad de ese 60% de mujeres que se atiendan han de tener más de 40 años. El Ayuntamiento se compromete a insertar al menos a 21 de esos 60 participantes en el programa y si transcurrido el plazo de un año

ese compromiso no se ha cumplido, la Consejería penalizará al Consistorio.

Para poner en marcha el Plan, la Consejería de Trabajo y Empleo destinará 86.400 euros y el Ayuntamiento 19.004 euros.

La consejera de Trabajo y Empleo recordó que una de las prioridades del Gobierno regional es "que todos los demandantes de empleo encuentren un trabajo y que todas las empresas que necesitan personal lo encuentren igualmente".

Por su parte, el alcalde de la ciudad ha agradecido "el compromiso del Gobierno regional con Guadalajara" que se traduce en distintas ayudas para programas diversos destinados al fin de generar empleo en la ciudad.